

Tema Especial: Lucas, el hombre

- A. El Prólogo Anti-Marción a Lucas (a.D. 175) dice que Lucas
1. era originario de Antioquía de Siria
 2. era médico
 3. era soltero
 4. fue seguidor de Pablo
 5. escribió desde Acaya
 6. murió a los 84 años en Boeotia
- B. Eusebio de Cesarea (a.D. 275-339) en *Historia Eclesiástica* III.4.2 dice que Lucas
1. era de Antioquía
 2. fue compañero misionero de Pablo
 3. escribió un Evangelio y Hechos
- C. Jerónimo (a.D. 346-420 en Migna XXVI 18) dice que Lucas
1. escribió desde Acaya
 2. murió en Beocia
- D. Lucas fue un hombre altamente educado que
1. usaba una buena gramática del griego koiné
 2. tenía un amplio vocabulario (especialmente de términos médicos y náuticos)
 3. conocía y aplicaba métodos de investigación (véase Lucas 1:1-4)
 4. probablemente era médico (véase Colosenses 4:14). Lucas utilizó términos relacionados con la medicina, curaciones, enfermedades, etc. Al menos 300 veces (véase W. K. Hobart en, *The Medical Language of Luke*, o mejor A. Harnack en, *Luke the Physician*). Además, los comentarios negativos de Marcos sobre los médicos en Marcos 5:26 son omitidos en el pasaje paralelo de Lucas 8:43.
- E. Lucas era un gentil
1. Parece que Pablo hace una distinción en su lista de colaboradores en Colosenses 4:10-11 (es decir, “los que son de la circuncisión”) y otros colaboradores (es decir, Epafras, Lucas y Demas).
 2. En Hechos 1:9, Lucas dice “en su propio idioma”, refiriéndose al arameo, lo que implica que no era su lengua materna.
 3. En su Evangelio, Lucas omite todas las controversias con los fariseos sobre la Ley Oral judía.
- F. De todas las personas que podrían haber escrito el Evangelio más largo y Hechos, y por lo tanto haber escrito más del Nuevo Testamento que cualquier otro autor, es sorprendente que se eligiera a un gentil conocido que fue testigo ocular (es decir, no era Apóstol). Sin embargo, esta es la tradición unánime de la iglesia primitiva.